

Gobernador intervino en la Fidae Space Summit

# Flies destacó importancia estratégica que tendrá Magallanes en investigación espacial

● La autoridad dijo que la región será uno de los pilares fundamentales del desarrollo en esta materia.

Vicente Torres  
vtorres@elpinguino.com

En una esporádica visita a la ciudad de Santiago, el gobernador de Magallanes, Jorge Flies, fue parte de la ceremonia de inau-

guración de la tercera versión de la "Fidae Space Summit", la cual formará parte de la Feria Internacional del Aire y del Espacio que se llevará a cabo en la I Brigada Aérea de la Fuerza Aérea de Chile.

En la instancia, la máxima autoridad magallánica

sostuvo reuniones la ministra de Defensa, Maya Fernández; el subsecretario de Fuerzas Armadas, Ricardo Montero, y altos mandos de la FACH.

El gobernador valoró la importancia que comenzará a tener la Región de Magallanes como zona estratégica para la investigación espacial, lo que implicará una fuerte inversión para la construcción de satélites.

"Ha sido una jornada extraordinaria para Magallanes, que se va a transformar en uno de los pilares del desarrollo aeroespacial de Chile, específicamente con las plataformas de control y en el ámbito de teledetección en la Base Chabunco", comentó Flies.

Asimismo, complementó lo anterior esgrimiendo que "todo eso en trabajo con distintas instituciones del ámbito académico,

científicos nacionales e internacionales, lo cual va a permitir toda una línea de desarrollo con jóvenes que podrán estudiar toda esta línea".

"Estamos muy esperanzados por ver los pasos a concretar, a poco andar, para el desarrollo de la región", culminó el gobernador.

Por su parte, el director espacial de la FACH, general de Brigada Aérea, Luis Sáez, agregó que "hemos abordado cómo se están incorporando las regiones de Chile, donde Magallanes tiene un rol especial ya que tendrá un centro espacial ahí. La colaboración entre instituciones como el Ministerio de Defensa y las entidades académicas de la región son las formas de llegar con procesos que permitan generar conocimiento, promover talento y desarrollar tecnología".



El gobernador Jorge Flies exponiendo en la convención espacial de la Fidae.



Flies junto a autoridades civiles y militares.